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ATA DE REUNIÃO
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ATA DA 2ª (SEGUNDA) REUNIÃO 
O R D I N Á R I A  D A  4 ª  ( Q U A R T A ) 
S E S S Ã O  L E G I S L A T I V A  D A 
L E G I S L A T U R A  2 0 1 7 / 2 0 2 0 , 
realizada no dia onze de fevereiro de dois 
mil e vinte, sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. Havendo 
número legal o Sr. Presidente declarou, em 
nome de Deus, aberta esta reunião às 
dezenove horas e dez minutos. Foi 
executado o Hino Nacional. A mensagem 
bíblica foi lida pela Sr.ª Ver.ª Adriana 
Fátima de Paula Magalhães. Estavam 
presentes, na primeira chamada, os (as) 
Srs. (as) Vereadores (as): Adriana Fátima 
de Paula Magalhães; Alexandre Vitor 
Castro da Cruz (Prof.); Carlos Alberto Silva 
(Carlão); Joel da Silva Carvalho; José de 
Arimatéia Neves; José Rober to dos 
Santos (Salitre); Marcilene Jacinto 
Queiroz; Neuza Mendes; Paulo Roberto 
dos Santos (Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Rober to Margari de 
Souza; Ricardo Antoni Rodrigues (Balila), 
Rogério Moreira Silva (Rogério Nelis) e 
Thiago Oliveira Malagoli. Foi justificada a 
ausência do Sr. Ver. Rogério Nelis que se 
encontra em Belo Horizonte buscando 
benefícios para o município. A Ata da 1ª 
(Primeira) Reunião Ordinária da 4ª 
(Quarta) Sessão Legislativa da Legislatura 
2017/2020 foi aprovada por unanimidade. 
Na leitura das correspondências e 
comunicações foi lido ofício encaminhado 
pelo Prefeito Municipal informando que a 
vereadora Neusa Mendes é a Líder do 
Governo e o vereador José Roberto dos 
Santos (Salitre) é o Vice-Líder; bem como 

of ício do vereador Ricardo Bal i la 
justificando sua ausência em virtude de 
viagem a Belo Horizonte em busca de 
benefícios para o município. A Sra. Ver.ª 
Dra. Neusa Mendes requereu, como Líder 
do Governo, a inserção na Ordem do Dia, 
com votação em Regime de Urgência, do 
Processo de Lei nº 429/2019 (03/2019) – 
autoriza a abertura de créditos especiais 
ao orçamento geral do Município com a 
finalidade de aplicar os recursos da 
cessão onerosa do bônus do Pré-Sal, 
conforme lei federal nº 13.885 de 17 de 
outubro de 2019, e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). Requerimento 
APROVADO por unanimidade. O Sr. Ver. 
Joel da Silva Carvalho disse requereu a 
inserção na Ordem do Dia de Indicação nº 
1468/2020. Requerimento APROVADO 
por unanimidade. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli disse que a Indicação nº 
1456/2020, de autoria da vereadora 
Marcilene Jacinto, estaria prejudicada pela 
Indicação nº 1442/2019, de sua autoria, 
mas que apesar disso solicitava a ela a 
permissão para assiná-la também; que 
gostaria de inserir na Ordem do Dia a 
Indicação nº 1467/2020. A Sr.ª Ver.ª 
Adriana Fátima de Paula Magalhães 
requereu a inserção na Ordem do Dia o 
P r o c e s s o  d e  L e i  n º  3 9 5 / 2 0 1 9 . 
R e q u e r i m e n t o  A P R O V A D O  p o r 
unanimidade. Foram apresentados, sem 
discussões, e encaminhados à Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação, para a 
emissão dos devidos pareceres, os 
seguintes processos: Processo de Lei nº 
429/2019 (03/2019) – autoriza a abertura 
de créditos especiais ao orçamento geral 
do Município, com a finalidade de aplicar 

os recursos da cessão onerosa do bônus 
do Pré-Sal, conforme Lei Federal nº 
13.885 de 17 de outubro de 2019, e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Mun i c i pa l ) .  ORDEM DO  D IA .  1 ª 
(PRIMEIRA) DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
Processo de Lei nº 429/2019 (03/2020) – 
autoriza a abertura de créditos especiais 
ao orçamento geral do Município, com a 
finalidade de aplicar os recursos da 
cessão onerosa do bônus do Pré-Sal, 
conforme lei federal nº 13.885 de 17 de 
outubro de 2019, e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). O Sr. Ver. Prof. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz disse que 
trata-se de algo louvável, cabendo 
discussões com a sociedade civil no 
sentido de saberem qual a melhor 
utilização desse recurso, a fim de que o 
mesmo seja aplicado da melhor forma 
possível, como nas creches, por ex. Em 
regime de urgência. Pareceres pela 
tramitação. Processo APROVADO por 9 
(nove) votos favoráveis e 2 (dois) 
contrários. O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita) disse que os recursos 
são sempre utilizados de forma igual; que 
na Secretaria de Obras não deve nem ter 
espaço para tanto maquinário, enquanto 
há creches precisando ser melhoradas; 
que apesar a arrecadação municipal ter 
aumentado as entidades continuam 
necessitando apoio. Processo de Decreto 
Legislativo nº 173/2019 – Concede Título 
de Cidadão Honorário ao Pastor Ronaldo 
Donizete Sabino (Ver. Roberto Margari). 
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO por unanimidade. Processo 
de Decreto Legislativo nº 174/2019 – 
Concede Título de Cidadão Honorário ao 
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Sr. Rogério Rodrigues Marins (Ver. Prof. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz). Pareceres 
pela tramitação. Processo APROVADO por 
unanimidade. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
ÚNICA. Foram APROVADAS, em bloco e 
p o r  u n a n i m i d a d e ,  a s  s e g u i n t e s 
INDICAÇÕES: De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Neusa Mendes: nº 1455/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando a poda 
das árvores das avenidas. De autoria da 
Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto Queiroz: nº 
1456/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a implantação do 
Ser v iço  de  Ps ico log ia  Esco la r  e 
Educacional nos estabelecimentos de 
Ens ino  Fundamenta l  e  Méd io  de 
Patrocínio; nº 1457/2019, ao Exmo. Sr. 
Pre fe i to  Mun ic ipa l  so l i c i t ando  o 
oferecimento de cursos de Libras nas 
escolas da rede municipal. De autoria do 
Sr. Ver. Ricardo Balila: nº 1458/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
recuperação da estrada que dá acesso à 
comunidade rural de Santo Antônio da 
Lagoa Seca; nº 1459/2019, ao Exmo. Sr. 
Pre fe i to  Mun ic ipa l  so l i c i t ando  a 
recuperação da estrada principal que dá 
acesso à comunidade rural de Chapadão 
de Ferro; nº 1460/2019, ao Exmo. Sr. 
Pre fe i to  Mun ic ipa l  so l i c i t ando  o 
recapeamento da via que dá acesso à 
Penitenciária Deputado Expedito de Faria 
Tavares; nº 1461/2019, ao Exmo. Sr. 
Pre fe i to  Mun ic ipa l  so l i c i t ando  o 
recapeamento asfáltico ao longo da av. 
José Armando de Queiroz. De autoria do 
Sr. Ver. Thiago Malagoli: nº 1462/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
q u e ,  e m  c u m p r i m e n t o  à s  L e i s 
Complementares nº 60, nº 62, e nº 61, de 
1º de outubro de 2009, real ize o 
pagamento das progressões por titulação 
e/ou mérito profissional de 2019 aos 
servidores públicos municipais (assinada 
também pelo vereador Prof. Alexandre 
Vítor Castro da Cruz); nº 1463/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
análise, com fundamento na legislação 
trabalhista vigente, sobre a possibilidade 
de beneficiar diretamente os servidores 
municipais que prestam serviços como 
serventes escolares na rede de educação 
municipal (assinada também pelo 
vereador Prof. Alexandre Vítor Castro da 
Cruz); nº 1464/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando melhorias no bairro 
Matinha; nº 1467/2020, ao Exmo. Sr. 

P r e f e i t o  M u n i c i p a l  s o l i c i t a n d o 
providências quanto a legislação criando o 
Conselho Municipal de Defesa e Proteção 
Animal - COMDEPA. De autoria do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza: nº 1465/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
a análise sobre a possibilidade de 
reestruturar e urbanizar a rotatória 
localizada entre as avenidas Jacinto 
Barbosa e João Alves do Nascimento 
(prejudicada); nº 1466/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a instalação 
de faixa elevada para pedestres na av. 
Rússia, nº 1437, em frente à Igreja Batista 
Ágape, bairro Serra Negra (assinada 
também pelos vereadores Rober to 
Margari e Carlos Alberto Silva (Carlão)). 
De autoria do Sr. Ver. Joel da Silva 
Carvalho: nº 1468/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a criação de 
lei nos termos do art. 100, § 11, da 
CRFB/88, c/c os arts. 88, 89 e91, inciso I, 
alínea “c”, da Lei Orgânica, autorizando a 
entidade representativa de categoria 
profissional, Sindicato dos Trabalhadores 
no Ser v iço Públ ico Munic ipa l  de 
Patrocínio - SINTRASPPA, a adquirir 
imóveis de propriedade de município, cujo 
pagamento, que será feito através de 
títulos precatórios devidos à entidade 
onde os devedores são o Instituto de 
Previdência dos Servidores Municipais de 
Patrocínio - IPSEM e o Departamento de 
Água e Esgoto de Patrocínio - DAEPA, 
totalizará o valor de R$ 228.337,44 
(duzentos e vinte e oito mil, trezentos e 
trinta e sete mil reais e quarenta e quatro 
centavos). A Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
Queiroz disse que o Prefeito nunca deixaria 
a Creche Criança Feliz fechar; que hoje a 
Administração continua o trabalho antes 
realizado pela Sociedade São Vicente de 
Paulo; que, infelizmente, a demanda 
sempre será grande; que muitos Centros 
de Educação Infantil - CEI estão sendo 
reestruturados, bem como quadras de 
escolas municipais e de comunidades 
rurais; que somente 4 (quatro) CEI´s não 
são administrados pelo município, por que 
terem estrutura própria; que as demais 
entidades precisam estar de acordo com a 
Lei MROSC para serem beneficiadas. O Sr. 
Ver. Paulo Roberto Santos (Panxita) disse 
que tudo que foi dito pela vereadora é 
pouco; que não há obras reais; que já foi 
dito que a Lei MROSC não permitia o 
pagamento de árbitros para o campeonato 

de futebol, mas algum tempo depois foi 
pago; que não dá para justificar a ausência 
de benefícios por causa de uma lei; que é 
um absurdo ficarem brigando por 
Indicações; que é obrigação do Prefeito 
administrar o município sem necessidade 
destas Indicações; que a função desta 
Casa é fiscalizar a aplicação dos recursos. 
O Sr. Ver. Prof. Alexandre Vitor Castro da 
Cruz disse que a política deveria ser 
diferente; que no Plano Municipal de 
Educação havia um conjunto de metas 
que não foram atingidas nestes 3 (três) 
anos; que somente foram finalizadas o que 
havia sido iniciado pela Administração 
anterior; que há uma servidora de CEI que 
cuida de 10 (dez) bebês quando deveria 
cuidar somente 8 (oito); que está havendo, 
inclusive, negociação de vagas; que é 
preciso ter conhecimento quando for 
defender algo; que trará uma tabela 
demonstrando a real idade. Foram 
A P R O V A D A S ,  e m  b l o c o  e  p o r 
unanimidade, as seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS: De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Marcilene Jacinto Queiroz: nº 496/2019, 
ao Seminário Menor Monsenhor Josias 
Tolentino de Araújo em comemoração aos 
15 anos de fundação; nº 497/2019, à 
Comunidade Santo Expedito por ocasião 
dos 15 anos de evangelização. O Sr. 
Presidente disse que o Controlador Interno 
desta Casa fará parte das reuniões a fim de 
esclarecer eventuais questionamentos. A 
Sr.ª Ver.ª Adriana Fátima de Paula 
Magalhães convidou todos para a Santa 
Missa de acolhida e posse dos novos 
pároco e vigário paroquial Padre Marcos 
Antônio dos Santos e Padre Pedro César 
Lopes no dia 16 de fevereiro de 2020 às 7h 
na Igreja Matriz de Nossa Senhora do 
Patrocínio, bem como para a Santa Missa 
de acolhida e posse dos novos pároco e 
vigário paroquial Padre José Ronaldo de 
Oliveira e Padre Artur Nelson de Oliveira no 
dia 15 de fevereiro de 2020 às 19h na 
Igreja Matriz de Santa Terezinha em 
Patrocínio. A Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
Queiroz convidou todos para o 29º 
Rebanhão de Carnaval com Cristo nos 
dias 22 a 25 de fevereiro de 2020, que terá 
como tema “Não vos conformeis com 
este mundo”, no Parque de Exposições 
Brumado dos Pavões em Patrocínio. O Sr. 
Ver. Thiago Malagol i  disse que o 
município, através do canil, é que deve 
cuidar dos animais e protegê-los; que 
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respeita a vereadora Adriana, mas que ela 
foi infeliz ao responsabilizar o 3º Setor; 
que gostaria que a justificativa da Moção 
de Repúdio de sua autoria fosse lida e que 
a mesma fosse encaminhada à Comissão 
de Legislação a fim de que os membros 
que não assinarem o parecer o faça de 
forma verbal. Foi lida a Moção de Repúdio. 
Os pareceres verbais foram pela 
tramitação. A Sr. Ver.ª Neusa Mendes 
disse que houve arbitrariedade por parte 
do Governador em relação ao Diretor 
Rodrigo que passou por uma seleção e foi 
escolhido pela sociedade. A Sr.ª Ver.ª 
Marcilene Jacinto Queiroz disse que apoia 
o servidor Rodrigo, mas que, infelizmente, 
manifestantes em favor dele dilapidaram o 
patr imônio públ ico; que isso não 
precisaria ter ocorrido. O Sr. Ver. José de 
Arimatéia Neves disse que esta Casa 
precisa exercer mais o papel de legislador; 
que Moção de Repúdio é algo pequeno, 
uma vez que deveriam dar abertura para 
as partes se defenderem; que vereador 
não precisa ficar tecendo elogios nas 
reuniões; que gostaria de ouvir o Rodrigo e 
também a Luzia. O Sr. Presidente disse 
que foi juntamente com o Rodrigo 
conversar com a Luzia. Foi APROVADA 
por unanimidade a MOÇÃO DE REPÚDIO 
nº 498/2020, à Secretaria de Educação do 
Estado de Minas Gerais pela ação 
intempestiva e sem argumentos lógicos 
que culminou na exoneração do servidor 
Rodrigo de Oliveira, nos termos do art. 
106, alínea “b”, da Lei nº 869/1952, do 
cargo em comissão de Diretor de Escola 
Estadual: SRE Patrocínio 356794 - EE 
Terez inha Morei ra Mar ra -  MASP 
1175062-7, de autoria do Sr. Ver. Thiago 
Malagol i ,  ass inada por  todos os 
vereadores. O Sr. Ver. Thiago Malagoli 
disse que o deputado Elismar Prado entrou 
em contado com várias lideranças; que o 
Rodrigo lhe encaminhou a documentação 
existente, mas que rapidamente outra 
pessoa já foi nomeada como se a decisão 
já estivesse tomada; que a esta Casa cabe 
falar pelo povo; que quem se posiciona na 
vida nem sempre agrada todos; que se 
portou com respeito; que enquanto for 
vereador se posicionará conforme suas 
convicções. O Sr. Presidente disse que em 
cumprimento a um Termo de Ajustamento 
de Conduta foi realizado neste final de 
semana o concurso para provimento de 
c a r g o s  d e s t a  C a s a .  G R A N D E 

EXPEDIENTE. O Sr. Ver. Thiago Malagoli 
disse que todos conhecem sua luta em 
relação à Casa de Apoio Daniele em 
Uberaba; que a documentação já foi 
aprovada pela Administração para auxílio 
financeiro; que está em trâmite a 
realização do convênio com uma outra 
Casa de Apoio em Uberlândia; que a 
SICREDI está vindo para Patrocínio com o 
apoio da Prefeitura, o que será importante 
para o produtor rural; que muito tem lhe 
dado satisfação despachar novamente 
com o Prefeito Deiró Marra, porque desta 
forma consegue atender as demandas 
vindas ao seu gabinete, como a luta contra 
o câncer; que continuará cobrando; que 
não faz negociações, tão somente busca 
benefícios para a população. O Sr. Ver. 
Paulo Roberto dos Santos (Panxita) disse 
que a conquista do vereador Thiago lhe 
alegra; que o município tem o melhor 
maquinário hoje, mas que é preciso haver 
um planejamento em relação às estradas 
rurais; que há encarregados andando em 
carros novos e descaracterizados do 
SEASPA enquanto as estradas estão ruins; 
que é preciso cascalhar as estradas na 
seca; que no telão seriam mostradas fotos 
referentes à situação destas estradas; que 
há lixo, esgoto a céu aberto e buracos; que 
ainda dizem que esta é a melhor 
Administração que já existiu; que a estrada 
da fazenda de propriedade do Secretário é 
um espetáculo, como um tapete; que 
todas as estradas rurais deveriam ser 
como ela; que agora estão derrubando as 
cercas das propriedades rurais sem 
autorização; que se há lei, esta deveria ser 
cumprida em relação a todos os 
proprietários, não apenas em relação a 
alguns; que foi só o vereador voltar a 
apoiar o governo que todas as suas 
solicitações estão sendo atendidas; que 
reeleição não deveria existir; que se hoje 
está assim, no futuro será pior; que há 
servidor fazendo politicagem na zona rural 
nos finais de semana e feriados; que se 
questiona qual a função de alguns 
servidores; que esta Administração tem 
sido o maior “cabide de emprego” que já 
existiu e com grandes salários; que se 
questiona o porquê do concurso não ser 
realizado; que todos os dias lhe pedem 
caminhão de entulho para que os 
caminhões de leite consigam transitar; 
que há muitos funcionários na Secretaria 
de Obras, mas nenhum planejamento; que 

precisam parar de defender o que está 
errado e olhar para a população; que os 
moradores da zona rural têm sido os 
maiores prejudicados, principalmente os 
pequenos produtores; que a Secretaria de 
Agricultura tem somente uma máquina 
velha para ajudar todos os distritos; que os 
servidores estão parados por não terem 
maquinário. A Sr.ª Ver.ª Neusa Mendes 
disse que pouco foi apresentado pelo 
vereador Panxita se comparado ao 
tamanho do município; que a estrada boa 
não dá acesso somente à fazenda do 
Secretário; que a equipe da Secretaria de 
O b r a s  p r e c i s a  t e r  s e u  t r a b a l h o 
reconhecido; que tem havido muita chuva 
e mesmo assim estão conseguindo dar 
socorro a ônibus e caminhões; que em 
vários postos há retroescavadeiras à 
disposição; que antigamente se via 
máquinas paradas e servidores parados; 
que há muitas máquinas graças a uma 
Administração eficiente e transparente; 
que nunca imaginou este município com 
tantas pontes de concreto; que também os 
mata-burros atendem o produtor rural; 
que a cidade tem sido referência na região; 
que todos os pagamentos estão em dia; 
que muitas reformas e reestruturações 
foram realizadas; que o Pronto Socorro 
está sendo construído rapidamente para 
atender a população; que o dinheiro voltou 
e será aplicado da melhor forma. O Sr. Ver. 
Joel da Silva Carvalho disse que exerce 
seu mandato com sabedoria; que a pior 
Administração foi a do Dr. Lucas; que há 
muitas obras grande e importantes sendo 
realizadas; que há algumas prioridades 
como a Estação de Tratamento de Água; 
que não há duas equipes de trabalho em 
relação às estradas; que muitas estão 
boas a depender da equipe; que uma delas 
é competente; que o trabalho ora iniciado 
precisa ser finalizado antes de passar para 
outra localidade; que pediu ao Secretário 
que as equipes trocassem de lugar; que 
não faz sentido uma trabalhar à noite e a 
outra não; que a rotina deveria ser 
quebrada a fim de que dê certo. O Sr. Ver. 
Paulo Roberto dos Santos (Panxita) disse 
que não disse que a Administração é a 
pior, mas que com a arrecadação dobrada 
em cima de impostos e multas deveria ser 
feito mais; que não tem acesso ao 
SEASPA; que se as equipes têm a mesma 
quantidade de maquinário não sabe dizer; 
que se as equipes estão iguais deve haver 
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algo errado; que continuará andando pelas 
estradas; que quer que todo o município 
t e n h a  b o a s  e s t r a d a s ;  q u e  f a l t a 
planejamento para a época de seca; que 
chuva tem todo ano. A Sr.ª Ver.ª Adriana 
Fátima de Paula Magalhães disse que os 
moradores da comunidade de Samambaia 
lhe procurou devido ao fato de um ônibus 
ter atolado; que logo a administração 
resolveu a situação, inclusive lhe enviando 
fotos com a conclusão dos trabalhos. O Sr. 
Presidente disse que o bairro Cruzeiro da 
Serra tem tido problemas com a água há 
muito tempo, mas que recentemente a 
Administração começou a construção de 
um reservatório; que após a chuva todas 
as estradas municipais serão reformadas. 
O Sr. Presidente declarou, em nome de 
Deus, encerrada esta reunião, da qual 
lavrei esta Ata que, lida e julgada 
conforme, será assinada pelos (as) 
senhores (as) vereadores (as) presentes. 
Palácio do Legislativo, Sala das Sessões, 
em onze de fevereiro de dois mil e 
dezenove.
Andréia Côrtes Pereira Queiroz

 
PORTARIA Nº. 06, DE 03 DE FEVEREIRO 
DE 2020. ALTERAR O NÍVEL DE LOTAÇÃO 
N O  C A R G O  D E  A S S E S S O R 
PARLAMENTAR DA PESSOA QUE 
ESPECIFICA.
  O Presidente da Câmara Municipal, no 
uso de suas atribuições legais, e 
Considerando as disposições constantes 
da Le i  Complementar  nº .  50,  de 
1 8 . 1 2 . 2 0 0 8 ,  a l t e r a d a  p e l a  L e i 
Complementar nº. 134 de 12 de dezembro 
de 2014, R E S O L V E:
   Art. 1º - ALTERA, a pedido do Vereador 
Alexandre Vitor Castro da Cruz, o nível de 
lotação da servidora THELMA LÚCIA 
FERREIRA DOS ANJOS, do cargo de 
Assessor Parlamentar XXVI – CM-AP – 
XXV I  pa ra  o  ca rgo  de  Assesso r 
Parlamentar VI - CM-AP-VI, dia 03 de 
fevereiro de 2020.
  Ar t. 2° - A servidora trabalhara 
internamente no gabinete as segundas, 
quar tas e sextas-feiras de 8:00h as 
11:00h. no gabinete realizando parte de 
escrita, correção e diagramação em geral 
de ofícios, comunicados dentre outros. E 

as terças e quintas-feiras realizará 
trabalhos fora do gabinete.
  Art. 3º - Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de sua publicação 
no Placard da Câmara Municipal.
Patrocínio-MG, 03 de fevereiro de 2020.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº. 07, 03 DE FEVEREIRO DE 
2020. NOMEIA PARA O CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR A PESSOA 
QUE ESPECIFICA.
   O Presidente da Câmara Municipal, no 
uso de suas atribuições legais, e 
Considerando as disposições constantes 
da Le i  Complementar  nº .  50,  de 
1 8 . 1 2 . 2 0 0 8 ,  a l t e r a d a  p e l a  L e i 
Complementar nº. 134 de 12 de dezembro 
de 2014, R E S O L V E:
    Art. 1º - NOMEAR, a pedido do Vereador 
ALEXANDRE VITOR CASTRO DA CRUZ, a 
servidora MICHELE APARECIDA PEREIRA 
NUNES, para o cargo de Assessor 
Parlamentar I- CM-AP-I, dia 03 de 
fevereiro de 2020.
   Art. 2° - A nomeada exercerá no gabinete  
as funções de  assessoramento do 
processo legislativo, elaboração de 
projetos,  e de outras proposições 
legislativas e atendimento ao público no 
horário de 08:00 as 11:00 horas e de 
13:00 as 17:00 horas. Parágrafo único – A 
servidora acima mencionada será lotada 
no Gabinete do Vereador Alexandre Vitor 
Castro da Cruz
  Art. 3º - Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de sua publicação 
no Placard da Câmara Municipal.
Patrocínio-MG, 03 de fevereiro de 2020.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº. 08, DE 03 DE FEVEREIRO 
DE 2020. NOMEIA PARA O CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR A PESSOA 
QUE ESPECIFICA.
   O Presidente da Câmara Municipal, no 
uso de suas atribuições legais, e 
Considerando as disposições constantes 
da Le i  Complementar  nº .  50,  de 
1 8 . 1 2 . 2 0 0 8 ,  a l t e r a d a  p e l a  L e i 
Complementar nº. 134 de 12 de dezembro 
de 2014, R E S O L V E:
    Art. 1º - NOMEAR, a pedido do Vereador 
ALEXANDRE VITOR CASTRO DA CRUZ, a 
servidora ROSIMERE MACHADO DE 

CASTRO, para o cargo de Assessor 
Parlamentar XIII- CM-AP-XIII, dia 03 de 
fevereiro de 2020.
  Ar t. 2° - A servidora trabalhara 
internamente no gabinete as segundas, 
terças e quintas-feiras de 13:00h as 
17:30h. no gabinete acompanhando a 
agenda Google em tempo real, despachar  
e organizar os arquivos do gabinete e 
pautas das reuniões ordinárias. E as 
quartas e sextas-feiras acompanhamento 
livre no Google e redes sociais do Vereador.
Parágrafo único – A servidora acima 
mencionada será lotada no Gabinete do 
Vereador Alexandre Vitor Castro da Cruz.
   Art. 3º - Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de sua publicação no 
Placard da Câmara Municipal.
Patrocínio-MG, 03 de fevereiro de 2020.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº. 13, DE 12 DE FEVEREIRO 
DE 2020. EXONERAR DO CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR A PESSOA 
QUE ESPECIFICA.
   O Presidente da Câmara Municipal, no 
uso de suas atr ibuições legais,  e 
Considerando as disposições constantes 
da  Le i  Comp lemen ta r  n º .  50 ,  de 
1 8 . 1 2 . 2 0 0 8 ,  a l t e r a d a  p e l a  L e i 
Complementar nº. 134 de 12 de dezembro 
de 2014, R E S O L V E:
   Art. 1º - EXONERA, a pedido do Vereador 
R ICARDO ANTONI  RODRIGUES,  a 
servidora CARLA APARECIDA ALVES DE 
PAULA, do cargo de Assessor Parlamentar 
XX - CM-AP-XX, dia 12 de fevereiro de 
2020.
  Art. 2º - Determinar que esta Portaria entre 
em vigor na data de sua publicação no 
Placard da Câmara Municipal.
Patrocínio-MG, 12 de fevereiro de 2020.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº. 14, DE 13 DE FEVEREIRO 
DE 2020. ALTERAR O NÍVEL DE LOTAÇÃO 
N O  C A R G O  D E  A S S E S S O R 
PARLAMENTAR DA PESSOA QUE 
ESPECIFICA.
   O Presidente da Câmara Municipal, no 
uso de suas atribuições legais, e
Considerando as disposições constantes 
da  Le i  Comp lemen ta r  n º .  50 ,  de 
1 8 . 1 2 . 2 0 0 8 ,  a l t e r a d a  p e l a  L e i 
Complementar nº. 134 de 12 de dezembro 
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de 2014, R E S O L V E:
   Art. 1º - ALTERA, a pedido do Vereador 
RICARDO ANTONI RODRIGUES, o nível de 
lotação da servidora RAQUEL VIRGÍNIA DE 
PAULA FLORENTINO, do cargo de Assessor 
Parlamentar III – CM-AP – III para o cargo de 
Assessor Parlamentar XXVI - CM-AP-XXVI, 
dia 13 de fevereiro de 2020.
  Art. 3º - Determinar que esta Portaria entre 
em vigor na data de sua publicação no 
Placard da Câmara Municipal.
Patrocínio-MG, 13 de fevereiro de 2020.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº 15 DE 19 DE FEVEREIRO DE 
2020. CONCEDE PROGRESSÃO POR 
T I T U L A Ç Ã O  O U  Q U A L I F I C A Ç Ã O 
PROFISSIONAL AOS SERVIDORES QUE 
ESPECIFICA.
  O Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio, no uso de suas atribuições 
legais, nos termos da Lei Complementar nº 
078/10, RESOLVE:
  Art. 1º Conceder progressão por titulação 
ou qualificação profissional aos servidores 
Paulo Eustáquio da Silva, Iramar Eustáquio 
Borges Junior, Vanessa Aparecida de Souza 
Caldeira, Jacira Aparecida Silva, Terezinha 

Maria da Silva, nos moldes dos pareceres 
técnicos emitidos pela comissão instituída 
para proceder a análise dos documentos 
apresentados por servidores efetivos com 
a finalidade de obtenção de progressão por 
capacitação profissional.

Mat.: 2
Servidor: Iramar Eustáquio Borges Júnior
NÍVEL/GRAU ANTERIOR
Nível: V
Grau: P16
NÍVEL/GRAU PROGRESSÃO
Nível: V
Grau: P18

Mat.: 249
Servidor: Jacira Aparecida Silva
NÍVEL/GRAU ANTERIOR
Nível: III
Grau: P09
NÍVEL/GRAU PROGRESSÃO
Nível:III
Grau: P10

Mat.: 254
Servidor: Vanessa Aparecida de Souza 
Caldeira
NÍVEL/GRAU ANTERIOR

Nível: II
Grau: P06
NÍVEL/GRAU PROGRESSÃO
Nível: II
Grau: P08

Mat.: 276
Servidor: Terezinha Maria da Silva
NÍVEL/GRAU ANTERIOR
Nível: III
Grau: P06
NÍVEL/GRAU PROGRESSÃO
Nível: III
Grau: P08

Mat.: 377
Servidor: Paulo Eustáquio da Silva
NÍVEL/GRAU ANTERIOR
Nível: VI
Grau: P03
NÍVEL/GRAU PROGRESSÃO
Nível: VI
Grau: P04

   Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.
Patrocínio-MG, 19 de fevereiro de 2020. 
FLORISVALDO JOSÉ DE SOUZA
Presidente 
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